



令和5年9月1日号

◇授業再開

今年の夏休みは、猛暑日が続き、熱中症警戒アラートが三重県下に連日のように発令されました。また、各地において、水難事故や熱中症により、尊い命を失う事態も発生しました。さらに8月7日から16日にかけては、大型台風が連続して日本に接近し、不安定な天気も続きましたが、42日間の長い夏休みが終了し、9月1日より授業が再開されます。

◇令和5年度中川小学校運動会の延期について

当初、9月23日(土)に低学年・中学年・高学年別に実施時間を分けて、運動会を開催する予定で、職員は、夏休みに入る前から運動会の実施種目について、学年会等を開き、検討をすすめてきました。実施種目は、それぞれの学年による徒競走と団体競技、そして、2学年合同による表現運動を行います。参観については、ご家族の方に低・中・高学年の入替制で実施します。また、今年度は、低・中・高学年の表現運動を全校児童で観覧する予定で検討をすすめてまいりました。



しかし、他県での児童・生徒の熱中症による事故をうけ、熱中症対策へのさらなる徹底が求められています。

そこで、運動会当日だけでなく、夏休みが明けてからの練習も十分にできないことも予想され、**運動会の実施日を11月25日(土)に延期することとします。**急な変更で申し訳ありませんが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

なお、今後、各学年の運動会に向けた練習も始まることで、保護者のみなさんには、服装や持ち物、熱中症対策などさまざまなお願いをさせていただくこととなりますが、ご協力をお願いいたします。

また、近隣住民のみなさんには、運動会の練習期間や当日も含め長い期間にはなりますが、たいへんご迷惑をおかけすることになり、申し訳ありませんが、ご理解・ご協力をお願いいたします。



◇修学旅行(10月19日、20日)・社会見学

10月から12月にかけて、修学旅行や社会見学等も各学年で計画されています。まだまだ、新型コロナウイルス感染症や熱中症等で配慮しなければならいことが多々ありますが、工夫をしながらできることを実施してまいりたいと思っております。

◇おおきん祭り、子ども夏祭り(中川地区健全育成会)

7月29日(土)、「おおきん祭り」に中川地区健全育成会の子どもみこしが会場を練り歩きました。本校からも担ぎ手として児童が参加をしました。また、8月6日(日)中川コミュニティーセンターにおいて、中川地区健全育成会主催の「子ども夏祭り」が開催され、バルーンアートやスーパーボールすくい、ゲームなどをして、家族や友達と楽しい時間を過ごした児童もいました。夏休みの思い出の一コマとなったことでしょう。ご尽力いただきました中川地区健全育成会 みなさんに感謝を申し上げます。



◇PTA 環境整備活動

8月20日(日)にPTA環境整備活動を行いました。早朝よりたくさんの会員さんに参加していただき、普段の清掃活動では、なかなかできない校舎内の高い場所を中心に丁寧に清掃をしていただきました。ありがとうございました。



◇第一棟校舎外壁・サッシの改修工事

夏季休業中を利用して、第1棟校舎の外壁及びサッシの改修工事を行っています。第1棟廊下側のサッシは、すべて新しいものに改修され、外壁工事のみが残っています。夏休み期間中は、第1棟と第2棟の間の通路が資材置き場や工事車両の駐車場となり、ご迷惑をおかけしました。



◇お知らせ

《教職員の異動》

昨年度末から長期休暇をとっていましたが中世古健太郎教諭が8月20日から本校に復帰することになりました。それにともない、勤務をしていただいた学習室 B 担任の粟生友貴講師が他校へ転勤となりました。

《一斉下校》

今後、防災・防犯対策の一環として、必要に応じ、地区別の一斉下校を実施します。それにともない、9月6日(水)に一斉下校の練習を実施します。急きょ、一斉下校を実施する場合は、絆メール等でお知らせをします。なお、学童やお迎え以外は登校時の通学路を使って集団で下校をします。見守りやお迎えの際にはご注意ください。